

Die Vorsteher der Orthodoxen Landeskirchen gratulieren dem Seligsten Metropoliten von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius zu seinem Namenstag



Am 25. Juni 2021, am Gedenktag von Ehrwürdigen Onuphrius dem Großen, fand die Feiern zum Namentag des Seligsten Metropoliten von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius im Kiewer Höhlenkloster. An den Feiern beteiligte sich die Versammlung der Oberhirten und Geistlichen der Ukrainischen Orthodoxen Kirche.

Ihre Glückwünsche Seiner Seligkeit haben die Vorsteher der Orthodoxen Landeskirchen gerichtet.

Im **Brief** des Heiligsten Patriarchen von Moskau und ganz Russland Kyrill dem Seligsten Metropoliten von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius wird im Einzelnen betont: " An diesem für Seine Seligkeit geistig bedeutenden Tag möchte ich erweisen, dass die ganze kirchliche Einheit, Mitleid für die Brüder und Schwester zeigend, den König der regierenden und Gott der herrschenden um den Abbruch von der Feindschaft und den Missverhältnissen, um das Schaffen von Frieden und Einheit auf dem Ukrainischen Land bietet".

“Mit den Beten Ihres himmlischen Schutzherren, des Ehrwürdigen Onuphrius des Großen, möge Gott Ihnen beste Gesundheit und geistige Freude für den weiteren entsagungsvollen Dienst Gott und Volk senden”,- wird es in der Begrüßung des Heiligsten Katholikos- Patriarchen der Georgischen Orthodoxen Kirche Ilia des II.

“ Ehrwürdiger Onuphrius hat mit der Hilfe der Askese seines Leibes seine Seele mit den charismatischen Gaben geschmückt, sich den Engeln angleichend, die Gott unaufhörlich in den Höchsten loben”,- wird im Brief des Heiligsten Patriarchen von Serbien Porphyrius unterstrichen.- Wenn wir wissen, dass er in der fernen und harten Wüste der Askese mehr als 50 Jahre in Fasten und Beten war, bestaunen wir seinen Tat und seine Worte: “ Am meisten machen mich die süßen Worte Gottes satt”. Von der Opferbereitschaft Ihres Dienstes von Oberhirten zeugend, beten wir Ihrem himmlischen Schutzherren, dem Ehrwürdigen Onuphrius dem Großen, dass er Sie in der geistigen Kraft und körperlichen Gesundheit zur Freude der frommen Geistlichen und rechthgläubigen Gläubigen der Ukrainischen Orthodoxen Kirche festigt”.

“Ich gratuliere herzlich Ihnen zum Tag Ihres himmlischen Schutzherren, des Ehrwürdigen Onuphrius des Großen,- wird es im Begrüßung des Seligsten Metropoliten von Warschau und ganz Poland Savva.- Im Sinne der brüderlichen Liebe wünsche ich, dass Gott Ihnen die Gesundheit und Seine reichen Gnaden gibt, die Ihren allseitigen Mühen zu Ehre der Heiligen Ukrainischen Orthodoxen Kirche und ganzer Orthodoxie helfen; Frieden und Güte für jeden Tag des Lebens”.

Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87525/>